

SDMI

Sustainable Development Management Institute

sdmi-edu.fr



S.D.M.I (Sustainable Development Management Institute) a pour mission le développement de la formation et de la recherche, la diffusion et la valorisation des connaissances et des savoir-faire théoriques, appliqués et professionnels dans le domaine du Développement Durable. Elle entend développer et promouvoir la connaissance et la pratique de ce domaine par la synergie de ses programmes d'enseignement et de recherche. Elle a pour vocation via la formation, de structurer, de développer, de promouvoir, de faire reconnaître le Développement Durable.

Nous proposons un dispositif de formation de Bac à Bac+5 soit en Initial, soit en Alternance, soit en contrat de professionnalisation, soit en apprentissage pour un public à la fois de jeunes, de demandeurs. Les cours sont enseignés soit en bilingue (FR/EN), soit en anglais uniquement.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

BTS (en alternance)

- **BTS** – Gestion de la PME
- **BTS** – Support à l'action managériale
- **BTS** – Bioqualité
- **BTS** – Gestion des transports et logistique associée
- **BTS** – Services informatiques aux organisations
- **BTS** – Systèmes numériques
- **BTS** – Fluides, énergies, domotique
- **BTS** – Métiers de l'eau
- **BTS** – Métiers des services à l'environnement
- **BTS** – Commerce international
- **BTS** – Design graphique
- **BTS** – Assistance technique d'ingénieur
- **BTS** – Comptable et Gestion
- **BTS** – Edition
- **BTS** – Technico-commercial



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

SDMI met en place des projets européens et internationaux dans le but d'améliorer son accompagnement pédagogique et ses outils de travail auprès de ses participants.

SDMI met en place des projets européens et internationaux dans le but d'améliorer son accompagnement pédagogique et ses outils de travail auprès de ses participants.

SDMI coordonne également des projets de coopération internationale visant à améliorer durablement les compétences de nos partenaires et donc leurs actions auprès des communautés locales.

Le programme Erasmus+ pour l'enseignement supérieur contribue à la réalisation d'un espace européen de l'enseignement supérieur en poursuivant plusieurs objectifs dont :

- L'amélioration de la qualité et le renforcement de la dimension européenne de l'enseignement supérieur ;
- L'accroissement de la mobilité des étudiants, des enseignants et du personnel universitaire ;
- Le renforcement de la coopération multilatérale ;
- La transparence et la reconnaissance des qualifications acquises ;
- L'internationalisation des établissements supérieurs européens.

<https://sdmi-edu.fr/projet-europeen-et-international/>



INFOS PRATIQUES

73 rue Léon Bourgeois
919120 Palaiseau
FRANCE

+33 (0)7 68 91 44 26
contact @sdmi-edu.fr



INFOS RÉGION

- **Transports**
RER B
Bus: 1, 14, 60, 91-06, 91-10, 91-11
- **Tourisme**
www.lescommunes.com/commune-palaiseau-91477.fr
- **Collectivités**
www.ville-palaiseau.fr
- **Patrimoines Remarquables**
www.ville-palaiseau.fr/attractive/ville-dequilibre/patrimoine/historique/monuments-et-architectures
- **Équipes de sport emblématiques**
www.ville-palaiseau.fr/epanouissante/sport/palaiseau-ville-sportive

LES + DE L'ÉCOLE

- Service Admissions & Placement en entreprise
- 100% d'insertion professionnelle dont 96% dès la sortie
- Une équipe à l'écoute des étudiants
- Un encadrement pédagogique de qualité
- Une ingénierie pédagogique en phase avec le marché de l'emploi
- Des équipements à la pointe de la technologie
- Rentrées décalées possibles



CHIFFRES CLÉS

- 175 étudiants
- 40 enseignants
- 150 stages proposés par an
- 30 partenariats (Argentine, Brésil, France, Allemagne, Géorgie, Inde, Indonésie, Ile Maurice, Russie, Espagne, Turquie, Royaume-Unis, Etats-Unis)



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

SDMI

Sustainable Development Management Institute

sdmi-edu.fr



The S.D.M.I (Sustainable Development Management Institute) develops teaching programmes and research and disseminates and promotes theoretical, applied and professional knowledge and skills in the field of sustainable development. It strives to develop and promote knowledge and practical skills through synergies between its teaching programmes and research activities. Through its educational work, it structures, develops, promotes and draws attention to the importance of sustainable development.

The institution offers post-secondary to master's-level programmes in full-time, sandwich, apprenticeship and professional-development-contract formats, aimed at both young people and those wishing to develop their careers. Lessons are taught either in both English and French or in English only.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

BTS (via sandwich training)

- BTS – SME Management
- BTS – Management Support
- BTS – Bioquality
- BTS – Transport Management and Associated Logistics
- BTS – IT Services for Organisations
- BTS – Digital Systems
- BTS – Fluids, Energies and Home Automation
- BTS – Water-Related Careers
- BTS – Environmental Services Careers
- BTS – International Commerce
- BTS – Graphic Design
- BTS – Technical Assistance for Engineering
- BTS – Accounting and Administration
- BTS – Publishing
- BTS – Technical Sales



TEACHING LANGUAGES
French/English

INTERNATIONAL PROGRAMMES

SDMI runs European and international projects to improve support to learners and enhance their working tools. SDMI also coordinates international cooperation projects aimed at durably improving its partners' skills and, thereby, their work with local communities. The Erasmus + programme for higher education helps to build a European higher education area through the pursuit of several goals, including:

- Stepping up the quality and European dimension of higher education;
- Increasing the mobility of students, teachers and university staff;
- Strengthening multilateral cooperation;
- Transparency and recognition of qualifications;
- Internationalization of European higher education establishments.

<https://sdmi-edu.fr/projet-europeen-et-international/>

PRACTICAL INFOS

73 rue Léon Bourgeois
919120 Palaiseau
FRANCE

+33 (0)7 68 91 44 26
contact @sdmi-edu.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
RER B
Bus: 1, 14, 60, 91-06, 91-10, 91-11

Tourism
www.lescommunes.com/commune-palaiseau-91477.fr

Local government
www.ville-palaiseau.fr

Famous heritage
www.ville-palaiseau.fr/attractive/ville-dequilibre/patrimoine/historique/monuments-et-architectures

Local sports teams
www.ville-palaiseau.fr/epanouissante/sport/palaiseau-ville-sportive

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Admissions & internships service
- 100% employment rate, and 96% on graduation
- Team attentive to students' needs
- Quality support from teachers
- Programmes match up with job market needs
- State-of-the-art equipment
- Different start dates available

KEY FIGURES

175 students
40 teachers
150 internships offered par year
30 partnerships (Argentina, Brazil, France, Germany, Georgia, India, Indonesia, Mauricius, Russia, Spain, Turkey, United Kingdom, USA)